



Bild: z.V.g.  
Sechs der neun Neumitglieder des Mauritius-Chores (v.l.): Wilhelm und Brigitte Kufferath-von Kendenich, Sibylle Volken, Flor und Frida Leth und Salvatore Aiello. Es fehlen Nicole Rach, Anna Gygax und Katja Bosin.

0 Kommentare

## Neun Neumitglieder

17.02.2015 16:00

**TRIMBACH** Neun neue Mitglieder konnte Präsident Thomas Laube an der GV des Kirchenchors St. Mauritius Trimbach in den Verein aufnehmen: Flor und Frida Leth, Brigitte und Wilhelm Kufferath-von Kendenich, Sibylle Volken, Nicole Rach, Anna Gygax, Katja Bosin und Salvatore Aiello. So konnte der Präsident nach fünfjähriger Amtszeit das Zepter, samt einem goldenen Violinschlüssel, unbesorgt der bisherigen Vizepräsidentin Ina von Woyski übergeben. Die neue Präsidentin, die zuvor dieses Amt schon während acht Jahren versehen hat, liess es sich nicht nehmen, allen Vereinsmitgliedern einen Notizblock mit auf den Weg zu geben, oft mit einem Limerick und einer gelben Rose garniert.

### Ein intensives Jahr

Chorleiter Reiner Schneider-Waterberg und der Vorsitzende liessen das vergangene intensive Vereinsjahr Revue passieren: Weltgebetstag für Frauen mit Damian Basler, Ostern mit der Haydn-Messe Sancti Johanni, erstmals seit Jahren wieder eine Maiandacht, Verabschiedung von Marek Sowulewski und Firmung mit Weihbischof Denis Theuillerat, 40. Priesterjubiläum von Pater Paul, Chorreise nach Appenzell, Pep-à-tête, das genussvolle Kirchenmusikfest mit Filmmusiken in einem 120-köpfigen Chor in der St. Martinskirche, Weihnachtskonzert und Weihnachten mit Weihnachtsoratorium von Escher/Grendelmeier und den beiden Telemannkantanten "Machet die Tore weit" und "Allein Gott in der Höh sei Ehr!". Und zu guter Letzt noch der spektakuläre Auftritt eines Teils des Chores in der New Yorker Carnegie Hall mit Martin Palmeris Tangomesse.

### Ehrungen

Für langjähriges und intensives Engagement nahm der Präsident folgende Ehrungen vor: Ina von Woyski, 15 Jahre; Erika Hachen, mindestens 20 Jahre; Franziska Steggerda, 30 Jahre. Für engagierten Probebesuch konnten folgende Mitglieder mit Blumensträssen geehrt werden: Madeleine Bieli, Hermine Märtirer, Marianne Grimm, Manuela Studer und Gabriele Gramlich.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Ina von Woyski, Präsidentin; Madeleine Bieli, Kulinarisches; Gabriele Gramlich, Kassierin; Beat von Arx, Aktuar; Claudia Graf, Archivarin; Monika Böschenstein, Verbindungsfrau zur Pfarrei; Hildegard Reck, Reiseverantwortliche; Thomas Laube, Vizepräsident.

Für 2015 sind das Gloria von Martin Palmeri und das Gloria von Antonio Vivaldi geplant. Interessierte Sängerinnen und Sänger sind jederzeit willkommen und melden sich bei Ina von Woyski, E-Mail: [fam.niedermann@gmx.ch](mailto:fam.niedermann@gmx.ch).

*pd*